

11 Digitale Medien entdecken

Die Nutzung von Apps, Social Media und Websites ist aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken und sollte auch in unseren Gemeinden einen größeren Raum einnehmen.

Mit den digitalen Medien sind oftmals viele Fragen, Sorgen und auch Überforderungen verknüpft, welchen in einem Workshop begegnet werden soll.

Gemeinsam wollen wir über Chancen und Einsatzmöglichkeiten digitaler Medien nachdenken, um über das Internet Menschen mit dem Evangelium zu erreichen. Der Alltag wird von den digitalen Medien dominiert und deshalb sollten auch unsere Gemeinden diese Möglichkeiten voll ausschöpfen.

Gemeinsam wollen wir die digitale Welt besser verstehen lernen und Anwendungsfelder für die Gemeinde entdecken.